
 

 

 

Protokoll des Exekutivkomitees 

Sitzung Nr. 13, am 29.01.2025 von 18:10 bis 19:23 Uhr 

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs 

Anwesend: alle (Sprecherin für pol. Bildung online) 

TOP Protokoll 
Wer ist dafür, das Protokoll Nr. 12 mit den genannten Änderungen so anzunehmen? 
Abstimmung: Dafür: 7 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 0 

Das Protokoll wurde einstimmig angenommen. 

TOP Berichte 

- Landes-Asten-Konferenz 
Die Sprecherin für politische Bildung berichtet kurz über die Landes-Asten-
Konferenz. Näheres kann über den folgenden Link nachgelesen werden: 2025-01-26 
LAK - Landesstudierendenvertretung BW - stuvus Wiki 

- Gespräch mit dem Oberbürgermeister Horn 
Ein Vorstand sowie der Sprecher für studentisches Leben haben an dem Gespräch 
mit dem Oberbürgermeister teilgenommen. Gesprächsthemen waren unter anderem 
bezahlbarer Wohnraum für die Studierenden. Probleme wie das unbezahlte 
Pflichtpraktikum wurden dabei ebenfalls angesprochen. Zudem wurde ein 
Radiointerview durchgeführt. Darin findet sich die Position eines Vorstandes der VS 
wieder.  

- Podiumsdiskussion: "Barrierefrei studieren im Spannungsfeld zwischen Anspruch 
und Wirklichkeit" 
Die Sprecherin für Hochschule und Studium sowie ein Vorstand haben an der 
Diskussion teilgenommen und berichten. Dadurch konnte die Sicht der Studierenden 
mit einbezogen werden. Darüber hinaus wurden unterschiedliche Vorschläge 
gemacht, um Barrierefreiheit an der Pädagogischen Hochschule zu schaffen. Ob und 
wie die Vorschläge umgesetzt werden, bleibt offen.  

- Gespräch mit der Fachschaft Gesundheitspädagogik 
Ein Vorstand und die Sprecherin für Hochschule und Studium haben sich mit zwei 
Vorständen der Fachschaft getroffen. Ein Vorstand berichtet über das Treffen mit der 
Fachschaft Gesundheitspädagogik. Hier ging es unter anderem um die Einbehaltung 
der Kaution. Die Sichtweise der Fachschaft sowie der Exekutive wurde dargelegt und 
besprochen.  
 
In Folge des Gesprächs ergaben sich Schlussfolgerungen. Die Exekutive stellt 
Überlegungen an, um die Vermietung des KuCas zu optimieren. Hierzu zählt, ob das 
KuCa zukünftig erst ab 16:30 Uhr vermietet werden soll. Allerdings soll diese 
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Regelung nur während der Waffelaktion, d.h. die 4 Wochen vor der Winterpause in 
Kraft treten.  

Zudem soll in Zukunft stärker auf die Nutzungsordnung des KuCas hingewiesen 
werden. Anlehnend an der Nutzungsordnung soll eine Checkliste erstellt werden, um 
Missverständnisse zu vermeiden. → Die Sprecherin für politische Bildung kümmert 
sich um die Erstellung der Checkliste, was am Ende der KuCa-Nutzung genau zu 
beachten ist (Gewischt?/ Licht aus?/ Schlüsselverantwortung? etc.)  

TOP Anträge 

- Putzmittel für den neuen Boden (ca. 50€) 
Es werden Putzmittel für den neuen Boden benötigt. Es soll ein Kanister "Torvan-
Konzentrat" von Kiehl angeschafft werden. → Der Sprecher für studentisches Leben 
kümmert sich darum. 

Abstimmung: Dafür: 6 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1 

Der Antrag wurde angenommen. 

→ In Zuge dessen soll die genaue Putzmittelmischung auf den Putzeimer vermerkt 
werden. 

- Wischer (Metall) für den neuen Boden (ca. 100€)  

Es wird ein Wischer aus Metall benötigt, um den Boden zu reinigen. → Der Sprecher 
für studentisches Leben kümmert sich darum. 

Abstimmung: Dafür: 6 | Dagegen: 0 | Enthaltungen:1 

Der Antrag wurde angenommen. 

TOP Mails 

- Demo gegen Rechts: Samstag, den 22. Februar um 14 Uhr. → Diese Demo wurde 
zur Kenntnis genommen. 

TOP Sonstiges 

- Äußere Beleuchtung des KuCas 
Die Sprecherin für politische Bildung fordert eine bessere Beleuchtung für außen. Im 
Hinblick auf Partys wird die fehlende Beleuchtung am KuCa-Garten und am 
Notausgang als unangenehm empfunden. Ein Vorschlag wäre ein 
Bewegungsmelder, oder Außenlichter die an Partys dann angeschaltet werden. 
Hierzu soll der technische Dienst involviert werden. → Ein Vorstand kümmert sich 
darum 

- Awareness 
Die Sprecherin für politische Bildung hat neue Infoplakate und eine Handreichung 
zum Awarenesskonzept erstellt. Zu dem Dokument "How To Awareness" gab es 



 

 

Verbesserungsvorschläge, welche in das Dokument mit aufgenommen werden 
sollen. 

- Einladung Technikworkshop am Samstag/Sonntag 
Die Mitglieder der Exekutive werden herzlich zum Technikworkshop eingeladen. 
Dieser wird vom Sprecher für studentisches Leben organisiert. 

- Ausleihe am 06.03.25 um 13 Uhr 
Leider kann an diesem Termin kein Mitglied der Exekutive die Ausleihe übernehmen. 
→ Der Sprecher für stud. Leben sagt der Person entsprechend ab 

- Einführung Kulturabend in den wöchentlichen KuCa Belegungsplan 
Es wurden Überlegungen angestellt, ob ein Tag in der Woche für 
Kulturveranstaltungen geblockt werden sollen. An diesem Tag steht das KuCa nicht 
zur Belegung zur Verfügung. Dieses Thema soll im nächsten Semester erneut 
besprochen werden. 

- Schlüssel für das KuCa, Lager und Büro für ein ehemaliges Mitglied des 
Sekretariats. 
Es soll ein Molton für die Räumlichkeiten des KuCas angefertigt werden. Ein 
ehemaliges Mitglied der Exekutive hat sich dazu bereit erklärt. Hierzu werden die 
Räumlichkeiten benötigt für ca. eine Woche. Für die Schlüssel wird keine Kaution 
verlangt. 

-Rechnung Malerei 
Die Rechnung für die Materialien, die für die Streichaktion benötigt wurden, muss 
noch beglichen werden. Hier wurde Rücksprache mit dem Malereibetrieb gehalten. 
Das Geld muss zu einem späteren Zeitpunkt beglichen werden. 

Die Sitzung ist um 19:23 Uhr beendet. 

 

 
 


